

18.02.2021

Regelbetrieb in den KiTas unter Pandemiebedingungen ab 22.02.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Eltern,

seit dem 16. Dezember 2020 kann aufgrund der Pandemie-Verordnungen lediglich eine Notbetreuung in den städtischen Kitas angeboten werden. Vom 22. Februar an können wir nun zu dem Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen zurückkehren. Grundsätzlich gelten wieder die gleichen Regeln für den Betrieb, die vor der Schließung des Kindergartens maßgeblich waren, wie z.B. die konstante Gruppenzusammensetzung und das bewährte Hygienekonzept. Neu ist, dass wir selbstverständlich für unser städtisches Personal uns der Teststrategie des Landes anschließen: Konkret bedeutet dies, dass eine Testung zwei Mal wöchentlich möglich ist. Wir möchten dazu beitragen, die Sicherheit und den Schutz für unser Personal, für die betreuten Kinder und Familie, weiter zu verbessern.

Ministerin Dr. Eisenmann weist in einem Schreiben an die Träger der Einrichtungen jedoch auch darauf hin, dass alle Eltern sorgsam abwägen sollen, ob Sie die Betreuung ihrer Kinder im Kindergarten in Anspruch nehmen, da derzeit immer noch ein aktives Infektionsgeschehen besteht. Wir wissen aber auch, dass Kinder die Begegnung mit Gleichaltrigen und die Begleitung und Zuwendung der pädagogischen Fachkräfte dringend für eine gesunde Entwicklung benötigen.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern einen guten Start zum Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen. Die Teams der städtischen Kindertageseinrichtungen sind gut vorbereitet und freuen sich auf Ihre Kinder.

Mit freundlichen Grüßen

Daniela Braun
Leitung des Hauptamts